



りすぐみだより

平成28年2月号

社会福祉法人 尚徳福祉会
なまむきほいくえん
生麦保育園

寒さも厳しくなり、雪も降りました。一年で一番寒い2月。風邪やインフルエンザの流行も心配です。子ども達は、元気いっぱい走り園庭遊びや、散歩を楽しんでいます。そして、今月より幼児クラスへの準備を始めていきます。健康面には、気を付けて過ごしましょう。



1月の活動

年末、年始のお休みが明けて、元気に登園する姿は、一段と頼もしくなっていました。自分で行うことはもとより、お友達のことを気遣う様子がありました。外に出る準備をしていると、自分の支度が出来たAちゃんは、お友達に靴下を配ってあげていました。Bちゃんは、ジャンパーの後ろがねじれて、なかなか上手く着られずに頑張っているC君を優しく後ろから手伝っていました。また、みんなでファスナーやボタンに挑戦したり、長袖の裏返しも自分で一生懸命に直しています。そんな姿を応援しながら見守っていきたいと思います。

☆手洗い・うがい☆

手を洗うことやうがいをするこも、だんだんと上手になってきました。

おやつや給食の後には、「くちゅくちゅペ」から「がらがらペ」と、うがいができるようになったお友だちをみて、がんばって「がらがらペ」をやろうとしている子もいます。

おうちでも、外から帰ったら、手洗いとうがいを心掛けください。



☆鬼の制作☆

赤、青、緑、黄の中の、好きな色を選んで折り紙で鬼の顔を折りました。鬼の怒った様子や、可愛い顔やそれぞれ素敵な仕上がりとなりました。朝の集まりで紹介をすると、マークのシールがなくても自分の作品に「〇〇の〜」と笑顔いっぱい答えていました。節分に向けて鬼のお面も楽しんで作って、豆まきの日を心待ちにしています。

☆お散歩☆

冬の寒さにも、北風にも負けずに元気に散歩に出かけました。強い風が吹くと大きく口を開けて、「かぜ、食べちゃった」と笑顔で教えてくれたり、「おにわそと〜ふくわうち〜」と歌いながら歩いていました。そして、車が多い道を渡る時には、車の音が聞こえるように、静かにみぎを見て、ひだりを見て、手を挙げて渡っていきます。一步一步、お兄さんお姉さんになっていきます。

＜お知らせ＞

2月20日 土曜日 9:45~10:45にクラス懇談会を予定しております。

保護者の皆様と担任で、一年の子ども達の様子や成長などのお話しをさせていただきたいと思ひます。

是非、ご参加ください。

